

敬老の日プレゼント

9月9日は「敬老の日」。とくに「J」で「高原デイサービスセンター」から利用者の皆様に手作りプレゼントをお渡しさせていただきました！

敬老の日とは「多寿にわたり社会に尽くしてきた事を敬愛し、長寿を祝う日」と定められているそうです。私たちにしても人生の大先輩でもある利用者の皆様に、感謝の気持ちを込めて職員みんなで作りました。お家に飾っていただけると嬉しいです☆とても素敵な笑顔の写真がたくさんあり、私たちも本当に嬉しかったです！



右側にはお一人お一人の手形を取りました。手の平に絵の具を塗るときは、「くすくす」したいなあ、とおっしゃっていましたが、バッチリきれいな手形が取れましたね！



「1歳になりました」

大きくなりました！

皆様こんにちは！看護師の田邊です。

前回の高原新聞で「紹介させていただきます」ですが、生後2か月で我が家に迎え入れた時は、体重5kgでしたが、そんな弥生も先日、1歳になりました。甘えんぼで、ふたりくっついてきてくれますが、もう今となつては完全に押しつぶされています。お散歩でも、引っ張られそうになりながら、一生懸命踏ん張って頑張っています。大変ではありますが、本当に可愛くて毎日癒してくれています。

まだ大きくなるであろう弥生に負けないように、私も筋トレやダイエットで体力をつけたいと思います！



1歳になりました！

多職種研修に來られました

9月15日(木)に、上京区にある「和診療所歯科から野畑歯科衛生士さんが、高原デイサービスセンターに研修に來られました！

歯科衛生士さんというお仕事もあり、「歯が好きなんです」とおっしゃっていました。介護とは職種は違いますが、利用者様とのコミュニケーションや、車椅子からの移乗方法などを学びたいとのこと。当日も体操や入浴、食事、レクリエーションなどの時間を利用者様と一緒に過ごされました。また、違う仕事でも、お互いに学ぶことや知りたいことなどは多くあり、私たちにしても、とても良い貴重な経験になりました。

今後、普段関わることのない職種でのこういった機会を大切に、日々勉強していきたい、お互いの現場でしっかりと活かしていければと思います！

利用者様もみんな温かく迎えてくださりありがとうございます！また「かでおおきく」の良きと良いです☆



レクリエーションでは、輪投げを一緒にしました！



高原新聞

発行所:高原デイサービスセンター
発行日:2022年10月1日(土)

高原デイサービスセンター
京都市左京区田中高原町 26
075-706-6507
Fax 075-706-6715

民医連綱領より

私たち民医連は、
無差別・平等の医療と、
福祉の実現をめざす
組織です。

日に日に秋が深まってきておりますが、皆様お変わりなくお過ごしでしょうか。

食欲の秋・読書の秋・スポーツの秋。楽しみの多い季節がやってきましたね。

まだまだ続くコロナ禍で、デイサービスでの活動にも、制限がありますが、引き続き、感染症対策をしっかりと徹底し、安心・安全に皆様にご利用していただけるよう職員一同、頑張っています。

これからの時期は、インフルエンザやノロウイルスなども、コロナウイルスとあわせて気を付けていかなければなりません。

利用者の皆様・御家族様も、体調を崩されることなくお過ごしになられるよう、願っております。今後とも宜しくお願い致します。

所長 中島 督

